

El Instituto de Salud Global de Barcelona refuerza su estructura para potenciar la traslación de la ciencia a la sociedad

ISGlobal aborda un proceso de reorganización interna e incorpora a Leire Pajín como directora del área de Desarrollo Internacional

Barcelona, 1 de septiembre de 2014.- El Instituto de Salud Global de Barcelona (ISGlobal) ha iniciado un proceso de reorganización interna que busca reforzar la traslación del conocimiento generado por la investigación a la sociedad. Así, el Laboratorio de Ideas, encargado de gestionar el conocimiento a través del análisis en torno a las prioridades de salud global, y el departamento de Cooperación Técnica, responsable de poner en práctica programas e intervenciones de salud sobre el terreno en la búsqueda de impacto y beneficios reales, se fusionan ahora en un único departamento de Políticas y Desarrollo Internacional.

El nuevo departamento, dirigido por Rafael Vilasanjuan, aunará las actividades de análisis y gestión del conocimiento junto con su traslación a la sociedad. Gonzalo Fanjul, investigador asociado del Laboratorio de Ideas, dirigirá el área de Políticas mientras que el área de Desarrollo Internacional estará dirigida por Leire Pajín, que se incorporará este mes de septiembre a ISGlobal.

La ex ministra de Sanidad y ex secretaria de Estado de Cooperación ha expresado en múltiples ocasiones que la cooperación en salud y la ayuda al desarrollo han sido siempre su vocación. Tras dejar su escaño en el Congreso y su puesto como vicesecretaria general del Partido Socialista valenciano en 2012, se incorporó a la ONU como asesora para una nueva agenda del desarrollo post 2015. En su nuevo cargo, será la responsable de coordinar los proyectos de cooperación internacional basados en el conocimiento generado en ISGlobal para aportar beneficios reales a las poblaciones más vulnerables del planeta, mejorar nuestra acción en el contexto europeo y continuar contribuyendo al debate sobre los objetivos de la agenda internacional post 2015.

ISGlobal fue creado en 2010, fruto de una innovadora alianza entre instituciones académicas, gubernamentales y la Obra Social “la Caixa”, para contribuir a reducir la inequidades en salud que existen en un mundo globalizado. El modelo de trabajo de ISGlobal pone en valor el impacto positivo que puede tener la ciencia como instrumento de cambio para mejorar el estado de salud de las poblaciones más vulnerables del planeta, así como la traslación de este conocimiento científico a la sociedad a través de la formación de profesionales, el análisis de las estrategias y políticas de salud, y el desarrollo de proyectos en el terreno.

Una iniciativa de: